

平成28年度境港市スポーツ推進審議会 議事録

【日 時】平成29年2月8日（水）16:30～17:30

【会 場】中央公民館

【出席者】角和子・足立勝也・善波周・高木敏行・増岡茂・岩田慎介・岡崎茂・築谷直人
（8名、敬称略）

【欠席者】竹内栄

【事務局】松本敏浩（教育長）

黒崎享（生涯学習課長）

竹内勝（生涯学習課文化体育係長）

竹本夏樹（生涯学習課文化体育係主任）

《内容》

1. 開会

2. 教育長あいさつ

耐震改修工事完了により市民体育館は4月から利用が再開されるが、利用停止の間は利用者の皆様にご協力いただき、感謝申し上げたい。また、2019年には、ヨットのレーザ一級世界選手権が東京オリンピックの予選を兼ねた大会として境港で開催される。今後、関係者とともに準備を進めていくが、人員が少ない中で準備を進めていかなければならないので、市民の皆様にも色々な場面でご協力いただく場面もあろうかと思う。

3. 報告事項

- (1) 保健体育費の主要事業について
- (2) 体育施設の利用状況について
- (3) 2019レーザ一級世界選手権大会について

4. 意見交換

委員) スポーツ広場芝生化事業の実施時期を教えてください。実施時期の決定には、利用者の利用予定を考慮しているか？

事務局) 平成29年度の体育施設の大規模利用については、既に体育協会でも利用予約を取りまとしており、その状況を考慮した上で芝生化の作業日程を決めている。現在、スポーツ広場では7月8日まで利用予約が入っているので、それ以降に芝を植え付け、9月末まで養生のため北半面の利用を停止する予定である。

委員) 今年の体カテストの実施時期を教えてください。

事務局) 10月9日（体育の日）の午前中、第2市民体育館で実施し、午後は無料開放の予定。国が示している体カテストの標本数は80～100人なので、広報の充実など、より多くの人に参加してもらえよう工夫をしたい。

事務局) 中国駅伝は5年に1回境港で開催しており、今年は11月26日に開催する予定。

委員) ヨットのレーザ一級とはどのようなものか?

委員) 国内で最も普及している1人乗りのクラスで、艇の縦は約4m。世界選手権に合わせて新艇を購入する。

事務局) 大会終了後に艇は売却し、売却益を大会費用に充てることになる。

委員) 大会開催に際し、大変な部分は何か?

事務局) 境港市内だけでは関係者の宿泊施設が足りないのので、米子市内の宿泊施設も利用する必要がある。また、関係者のほとんどが外国人なので、通訳の確保も課題。開催経験のある佐賀県唐津市では、通訳ボランティアを71人確保したと聞いている。

事務局) 当審議会の開催時期にバラつきがある。新年度の予算説明や前年度の事業報告などを考えると、毎年6月頃に開催するなど、一定の時期に開催した方がよいのではないかと思う。

委員) 事務局が開催時期を変更した理由はあるか?理由があるのであれば、考慮が必要かもしれない。

事務局) 理由はよく分からないが調べてみる。今後は毎年一定の時期に開催したいが、このことについて意見があればお願いしたい。⇒委員から特に意見なし

委員) 先日は大雪だったが、市民体育館の敷地内は除雪してあった。除雪の基準は?

事務局) 市道の場合、平成23年の豪雪を踏まえて除雪の基準を設けており、積雪10cmで幹線、20cmでその他の主要道路の除雪を業者に依頼している。施設の駐車場については、積雪20cmを超えた場合は業者に除雪を依頼しており、積雪がそこまで達しない場合は職員が手作業で対応している。

委員) スポーツ推進委員協議会では、平成29年度、委員の県大会を20数年ぶりに境港市内で開催する。以前は市内に宿泊施設が十分でないため開催できなかったが、駅前にホテルが出来たことと、市民体育館の改修工事が完了することにより、開催可能となった。

委員) 中央テニスコートの利用が増えた理由と、竜ヶ山陸上競技場の利用が減った理由は?

事務局) 中央テニスコートは全面をオムニコート化したことにより、利用が増えている。

委員) 中学総体の予選は昨年度から西部地区が合同で行うことになった。竜ヶ山球場・テニスコートは引き続き会場となったが、陸上競技は米子の陸上競技場を使うことになったため、そのことが竜ヶ山陸上競技場の利用者が減った一因になっているかもしれない。

委員) 市民体育館改修完了に伴い、記念イベントはする予定はあるか?

事務局) 市で記念イベントを実施する予定はない。民間団体で、有名なバドミントン選手を招いて大会を実施する予定があると聞いている。